

des goulags à l'époque de l'URSS.

### Famille Schenk

VD  
VINS

**200 à 300 millions**

STABLE

Le leader suisse a vendu moins de bouteilles de vin l'an dernier (environ 180 millions), mais avec un prix moyen plus élevé (sauf sur le marché suisse qui représente un quart des affaires).

La dernière acquisition importante s'est effectuée en Italie, au nord de Venise avec du prosecco: Bacio della Luna. L'enjeu était majeur puisque suite à un changement de législation, on ne peut plus commercialiser du prosecco s'il ne provient pas de la région Conegliano Valdobbiadene. La maison acquise peut produire jusqu'à 10 millions de cols par année. Par ailleurs, le groupe a repris les parts du fondateur de Buckingham Schenk en Grande-Bretagne, un marché avec 85 millions de consommateurs potentiels.

### Jürg Stäubli

VD, IMMOBILIER,  
PRIVATE EQUITY, ART

**200 à 300 millions**

+100 MILLIONS



La conjoncture semble sourire à celui qui est devenu

un investisseur prudent. Continuant de développer son parc immobilier et de travailler son état locatif, il a récemment mis la main sur quelques immeubles situés à Lausanne et Fribourg qui appartenaient à l'ancienne caisse de pension du groupe Cardinal, devenue Feldschlösschen, ainsi que sur les murs d'un grand EMS en Allemagne.

Jürg Stäubli a également pris le contrôle de deux start-up: eload24 (active sur le net dans la commercialisation d'e-books) et txtBear.

### Famille Albert Tamman

GE, HÔTELLERIE

**200 à 300 millions**

STABLE



Cette famille possède l'Hôtel Président-Wilson à Genève. Un luxueux cinq-étoiles qui vient de s'offrir, pour son restaurant Bayview, les services de Michel Roth. Ce chef doublement étoilé dirigeait les fourneaux du mythique Hôtel Ritz à Paris. Fils d'Albert, c'est **Charles Tamman** qui dirige l'Hôtel Président-Wilson. Ce polyglotte de 51 ans est un collectionneur d'art contemporain qui apprécie tout particulièrement Andy Warhol, Roy Lichtenstein ou encore le designer japonais Shiro Kuramata.

### Michel Thétaz

GE, GESTION  
INSTITUTIONNELLE

**200 à 300 millions**

STABLE



Avec plus de sept milliards sous gestion, la société IAM, spécialisée dans la gestion de fortune institutionnelle, affiche toujours une stabilité déconcertante: «Une situation qui démontre la fidélité de nos relations», relate Michel Thétaz, le fondateur de la société. Désireuse de mieux se faire connaître du grand public, et par là même drainer une nouvelle clientèle, IAM a créé cet automne une équipe cycliste qui courra dès la saison 2013. Si des objectifs sportifs ambitieux sont annoncés, les attentes en termes de retour sur investissement restent pour l'instant de côté. «Notre méthode est la même que celle de notre business model; la transparence et l'indépendance. Il s'agit d'un engagement sur la durée.»

### Walter Villiger

SG  
PARTICIPATIONS

**200 à 300 millions**

STABLE



Walter Villiger aime le sport, et pratique le golf, le tennis et le ski. Il a offert à ses enfants une bonne partie de sa fortune, même s'il en reste l'usufruitier et le gestionnaire et qu'il en